
なかなか多忙な夏休み前です・・・。 
 

さて、ＮＨＫ杯兵庫県大会、今年は初めて明高祭翌日ではなく、 

１週間開けた日程となりました。結果として賞を得るには至らず、 

“全国”への夢は来年以降に持ち越しです。なかなか難しい・・・。 

この NHK杯を持って、３年生は引退となり、部活動も新チームが 

スタートです。３年生、６８回生の学年ですが、夢の“全国”には 

手が届きませんでしたが、これまでの明石高校放送部で“初めて” 

のことが多く実現できた学年、また、ラジオ部門で“１７年ぶり県大会進出”という快挙を実現した学

年でした。部としても一歩前進というところです。これからも少しずつ、一歩ずつでも前進できればと

思います。大会後は、期末考査へ向けて、各学年とも学習に取り組みました。万一、“欠点”などがある

と、その生徒は２学期の活動ができません。折角の総合文化祭もパーになります。がんばりましょう！！ 

７月、まずは期末考査です。とにかくがんばりました。期末考査が終わると、明石市とのコラボ事業

である『七夕の願い-明石空襲-』のＤＶＤ作成作業を初め、美術科夏季見学会や学校説明会など各行事

への取組みがあります。明高祭後、講堂が工事に入るためしばらく使用できませんが、工夫をして行事

に参加した一人ひとりが納得できるものにしていきたいと思います。 

最近、放送室前に各大学のガイドブックを置いています。 

別に進路指導部に対抗しようと言うのではなく、部員に進 

路を考える一助にしてほしいとの思いから置いているだけ 

です。ただ、時には、進路指導部より早く情報が来ること 

もあるかもしれません。少ないながら国公立大学の冊子も 

あります。当然、全ての大学があるわけでなく、“勝手に” 

やっているだけです。少しでも役に立つことを願います。 

“今”の少しが大きな差になる・・・。ガンバロー！！ 

ようやく期末考査終了、直後に明石市広報課・神戸新聞・明石ケーブルテレビより演劇部とともに取

材を受けました。生徒にとっても大きな経験になりました。取材は、明石市とのコラボで取り組んでい

る『七夕の願い～明石空襲～』についてのものです。取材していただいたことついては、神戸新聞、明

石ケーブルテレビ『海峡のまちあかし』、広報あかしで紹介されます。ありがたいことです。また、この

作品は 8月 11日(火)午後にアワーズホールで披露され、明石市内の小中学校へ配布されます。より良い

作品となるように最後の仕上げに取り組んでいます。 

 

 

 
今年も NHK杯県大会へ挑戦です！！ 

会場の甲南大学前で。 

 

進路検討の役に立てればありがたい・・・ 

 

取材を受けています。 

 

最後の仕上げへ向けて、ガンバロー 


